



Tras dichos, oposición da su respaldo al ingeniero

• Por Yulia Bonilla y Magali Juárez

LUEGO DE QUE EL PRESIDENTE de la República consideró a Cuauhtémoc Cárdenas como uno de sus adversarios políticos por su vinculación con la iniciativa Mexicolectivo, legisladores de oposición expresaron su respaldo al líder histórico de la izquierda.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, consideró que el político izquierdista fue quien "tuvo la razón".

"Yo le tengo no solamente respeto si no afecto al ingeniero Cárdenas, me parece que es uno de los pilares propios de la transición hacia la democracia y no tengo la menor duda que el ingeniero Cárdenas es quién tuvo la razón de decidir que hacer; además en ejercicio de su libre voluntad, lo que estimase más conveniente", dijo.

En el mismo sentido el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, compartió en redes una fotografía junto al

fundador del PRD para manifestarle su respaldo y calificarlo como un "mexicano de una sola pieza", que lideró luchas que hicieron de México un país mejor.

El senador del PRD, Miguel Ángel Mancera, consideró que "el ingeniero Cárdenas es un referente indiscutible, está muy por encima de cualquier debate y tiene un reconocimiento unánime. Ojalá que sí participara. Muchas de las ideas que están ahí deben haber sido aportadas por él".

En el Senado, el Grupo Plural expresó respeto por el deslinde del izquierdista del movimiento naciente, pero indicó que llegó el tiempo de la convergencia para construir una alternativa de cara al 2024.

"Llegará el momento de la convergencia, de la unidad y esto hay que tenerlo presente desde ahora, para no cometer el error de llegar divididos, los que pensamos

que hay que construir una alternativa rumbo al 2024. Hay que oponernos al proyecto de país como va ahorita, porque no está siendo democrático", dijo Gustavo Madero.

3

Veces fue candidato presidencial Cuauhtémoc Cárdenas